

18.05.2010 - 14:45 Uhr

Une conférence de Ethical Hacking a réuni les dirigeants des entreprises romandes

Genève (ots) -

La conférence de Ethical Hacking organisée par la société genevoise High-Tech Bridge a eu lieu mardi 18 mai au sein du luxueux restaurant «l'Altitude» de l'Aéroport International de Genève. Plus de 50 participants ont pris part à la conférence, la plupart étant des dirigeants de banques helvétiques ou d'entreprises de luxe, ainsi que des experts en sécurité des Systèmes d'Information ou des responsables de diverses organisations internationales.

Frédéric Bourla, directeur du département Ethical Hacking de High-Tech Bridge, a sensibilisé le public sur les attaques clientes contemporaines, des chevaux de Troie au débordement de tampon et autres menaces exploitant la couche matérielle. Durant 2 heures, il a expliqué comment les pirates parviennent à compromettre des systèmes sensibles ou à usurper des identités avant de procéder à plusieurs démonstrations impressionnantes d'attaques silencieuses et dévastatrices pour ensuite enseigner aux participants comment mieux protéger leurs entreprises. «Notre objectif aujourd'hui est de vous montrer comment les pirates compromettent l'utilisateur final afin de vous permettre de ne plus rester le point faible de la chaîne complexe de votre sécurité informatique", a déclaré Frédéric Bourla.

Le PDG de High-Tech Bridge, Ilia Kolochenko, a mentionné l'objectif stratégique de la société, désireuse de permettre à la Suisse de devenir le leader mondial de la Sécurité de l'Information. «À la fin du mois d'avril, marqué par notre découverte d'une sérieuse vulnérabilité affectant l'un des produits Microsoft les plus populaires - SharePoint - High-Tech Bridge a fait l'objet de plusieurs milliers d'articles dans la presse internationale et les médias helvétique, soulignant un fort potentiel technique en Suisse dans le domaine de la Sécurité Informatique" a déclaré Ilia Kolochenko avant d'ajouter que «High-Tech Bridge est sur le point de décider d'investir davantage dans son Laboratoire de Recherche en Sécurité des Technologies de l'Information. Aujourd'hui, nous découvrons une cinquantaine de vulnérabilités par mois, et affectant de nombreuses applications. Ce chiffre devrait doubler d'ici la fin de l'année».

Contact:

M. Michel Chevrolet, Directeur Marketing M. Ilia Kolochenko, Président-Directeur Général High-Tech Bridge SA

Tél.: +41/22/723'24'24 E-Mail: info@htbridge.ch Internet: http://www.htbridge.ch